
DE LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN, CON LA QUE REMITE CONTESTACIÓN A PUNTO DE 

ACUERDO APROBADOS POR LA CÁMARA DE DIPUTADOS  

México, DF, a 11 de febrero de 2011.  

Secretarios de la Cámara de Diputados  

Del Honorable Congreso de la Unión  

Presentes  

En respuesta al oficio número D.G.P.L. 61-II-3-838, signado por los diputados Jorge Carlos Ramírez Marín y 

Balfre Vargas Cortez, presidente y secretario, respectivamente, de la Mesa Directiva de ese órgano legislativo, me 

permito remitir para los fines procedentes, copia del similar número 112.-057/2011, suscrito por el ingeniero Jorge 

Zermeño González, coordinador general de Política Sectorial de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo 

Rural, Pesca y Alimentación, así como el anexo que en el mismo se menciona, mediante los cuales responde el 

punto de acuerdo relativo a la incorporación de México a la Red Internacional del Bambú y del Ratán.  

Sin otro particular, reciban un cordial saludo.  

Atentamente 

Licenciado José Alfredo Labastida Cuadra (rúbrica) 

Titular de la Unidad de Enlace Legislativo 

México, DF, 8 de febrero de 2011. 

Licenciado José Alfredo Labastida Cuadra  

Titular de la Unidad de Enlace Legislativo  

Presente  

En atención a su oficio SEL/UEL/311/4054/10 del 8 de diciembre de 2010, a través del cual nos remite punto de 

acuerdo aprobado en sesión del honorable Congreso de la Unión, exhortando a los titulares de las Secretarías de 

Medio Ambiente y Recursos Naturales y de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación y, de 

la comisión Nacional Forestal a implementar, en el ámbito de sus atribuciones, medidas que permitan incorporar a 

México al acuerdo de creación, como miembro, de la Red Internacional del Bambú y del Ratán, con objeto de 

poder contar con la asesoría, capacitación, asistencia técnica, intercambio tecnológico, información y recursos de 

dicho organismo internacional a fin de aprovechar los múltiples usos que se generan a partir del bambú y el ratán, 

en beneficio de la sociedad mexicana, me permito hacerle llegar la siguiente documentación: 

Fotocopia del oficio número 310.- 000071 del 19 de enero de 2011, elaborado por la Subsecretaría de Agricultura, 

informando que para la incorporación de México a la Red Internacional del Bambú y del Ratán, no tienen 

inconveniente; sin embargo, corresponde a la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales y a la Comisión 

Nacional Forestal atender dicha solicitud. 

Sin más por el momento, le envió un cordial saludo. 

Atentamente 

Ingeniero Jorge Zermeño González (rúbrica) 

Coordinador General 

México, DF, a 19 de enero de 2011. 

Ingeniero Jorge Zermeño González  



Coordinador General de Política Sectorial  

Presente  

En relación con su Oficio número 112.-898/2010, del 13 de los corrientes, enviado al subsecretario Mariano Ruiz-

Funes Macedo, al que se anexó copia del documento firmado por el licenciado José Alfredo Labastida Cuadra, 

titular de la Unidad de Enlace Legislativo de la Secretaría de Gobernación, oficio No. SEL/UEL/311/4054/10 del 8 

de diciembre de 2010, a través del cual remite punto de acuerdo aprobado en sesión de1 honorable Congreso de la 

Unión, que contiene el resolutivo: “Se exhorta a los titulares de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos 

Naturales, de la Sagarpa y de la Comisión Nacional Forestal a implementar, en el ámbito de sus atribuciones, 

medidas que permitan incorporar a México al Acuerdo de creación, como miembro, de la Red Internacional del 

Bambú y del Ratán, con el objeto de poder contar con la asesoría, capacitación, asistencia técnica intercambio 

tecnológico, información y recursos de dicho organismo internacional a fin de aprovechar los múltiples usos que se 

generan a partir del bambú y el ratán, en beneficio de la sociedad mexicana así como su solicitud de hacerle llegar 

la información necesaria sobre el tema, manifestamos lo siguiente:  

El objeto del acuerdo que se comenta está enfocado a la incorporación de México a la Red Internacional del 

Bambú y del Ratán, sobre el particular, esta Subsecretaría de Agricultura no tiene inconveniente respecto a la 

incorporación que se cita, sin embargo, por corresponder a la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales 

y la Comisión Nacional Forestal, la atención de la solicitud señalada, se debe estar a la definición que ambas 

instancias emitan en su oportunidad.  

Lo anterior lo hacemos de su conocimiento para los efectos y fines consiguientes.  

Atentamente 

Ingeniero Simón Treviño Alcántara (rúbrica) 

Director General 


